

Capgemini es reconocida como “Líder” en servicios SAP por una firma de investigación independiente

Madrid, 5 de marzo de 2025 – [Capgemini](#) ha anunciado hoy que ha sido nombrada “Líder” en *The Forrester Wave™: SAP Services, Q1 2025*. Capgemini recibió las puntuaciones más altas posibles en nueve criterios, incluyendo visión, y estrategia de entrega global, y en 6 de 7 criterios de producto SAP.

El informe señala que Capgemini tiene una propuesta de valor única como socio de transformación digital de SAP para sus clientes, enfocándose en la gestión del valor y la mejora continua, avanzando hacia una arquitectura S/4HANA modular, de núcleo limpio y componible, con un mayor enfoque en la sostenibilidad.

Los clientes calificaron a Capgemini como excelente por su conocimiento de los productos SAP. También elogiaron la calidad de sus recursos de SAP.

“Creemos que el reconocimiento de Forrester a Capgemini como líder en Servicios SAP ilustra nuestro compromiso inquebrantable de ofrecer resultados de negocio excepcionales a nuestros clientes”, afirma Narayanan Balasubramaniam, director global Packaged Based Solutions de Capgemini. “Como socio de larga trayectoria de SAP, ejecutamos proyectos a través de metodologías confiables y escalables para que nuestros clientes puedan aprovechar de manera efectiva el poder de los servicios y asociaciones globales y estratégicas de Capgemini, logrando resultados medibles a costes optimizados”.

En el informe, Akshara Naik Lopez, analista senior de Forrester y autora del informe, subraya: *“Capgemini es una excelente opción para programas de transformación de SAP a gran escala específicos de la industria que requieren un despliegue a escala global con un buen equilibrio de recursos onshore y offshore, mejora continua y con enfoque en la sostenibilidad”.*

Para acceder a una copia del informe, haga [clic aquí](#).

Forrester no respalda a ninguna empresa, producto, marca o servicio incluido en sus publicaciones de investigación, ni recomienda a ninguna persona seleccionar productos o servicios de una empresa o marca basándose en las calificaciones incluidas en dichas publicaciones. La información se basa en las mejores fuentes disponibles. Las opiniones reflejan el juicio en el momento y están sujetas a cambios. Para más información, lee sobre la objetividad de Forrester [aquí](#).

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, al tiempo que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es una organización responsable y diversa que cuenta con 340.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el potencial de la tecnología y dar respuesta a todas sus necesidades



empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales aprovechando sus puntos fuertes, desde la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, IA generativa, Cloud y datos, combinadas con su gran experiencia en el sector y su propio ecosistema de socios. En 2024, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.100 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/